

Anlage:

Mitteilung über die Festsetzung einer Bürgerversammlung im Bürgerhaus in Anselfingen am 14. März 2019

Es besteht jedes Jahr das Bestreben, eine Bürgerversammlung in Engen oder den Ortsteilen durchzuführen. Ursprünglich war angedacht, in Stetten im Zuge der Breitbanddiskussion dort eine offizielle Bürgerversammlung anzusetzen und insbesondere auch dann, wenn ein wichtiges Thema in Engen oder einem der Stadtteile ansteht.

So ging bei der Verwaltung ein Antrag auf Erweiterung des Kiesabbaus im Gewinn Benzenbühl-Breite in Anselfingen ein. Die Verwaltung ist der Auffassung, dass dieses Thema vor einer Beschlussfassung im Gemeinderat am 19.03.2019 unbedingt auch der Bürgerschaft des betroffenen Stadtteils vorgestellt werden sollte.

Deshalb wird vorgeschlagen, am Donnerstag, 14.03.2019 um 19 Uhr im Bürgerhaus in Anselfingen eine Bürgerversammlung mit folgender Tagesordnung abzuhalten:

1. Begrüßung durch Bürgermeister Johannes Moser
2. Information zum Erweiterungsantrag Kiesabbau Benzenbühl-Breite in Anselfingen
3. Anregungen und Anfragen aus der Bürgerschaft

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat nimmt die Festsetzung einer Bürgerversammlung in Anselfingen zustimmend zur Kenntnis.

Anlagen zur Sitzungseinladung:

-/-